

# Super-Agent rettet die Welt



.. und ein Deutscher feiert sein Hollywood-Debüt mit „Triple X“

Ein heißer Deal: Kahlköpfiger James Bond kann seiner Gefängnisstrafe entkommen, wenn er die Menschheit vor einer Truppe Terroristen rettet. Der High-Tech-Action-Film „xXx – Triple X“ zählte zu den Hollywood-Blockbustern 2002, der Kinohit spielte 267 Mio US-Dollar ein. Heute hat das hammerharte Agenten-Spektakel Free-TV-Premiere um 20.15 Uhr bei Pro7.

In den Hauptrollen waren Vin Diesel (großes Foto: Sony Pictures) und Samuel L. Jackson zu sehen, den durchge-

knallten russischen Waffennarr, der die Welt bedroht, spielte ein bis dahin wenig bekannter deutscher Schauspieler: Werner Dahn. Für den in Worms geborenen Dahn (38, kleines Foto), der gerade den Action-Film „Shadows Of The Past“ mit Steven Seagal abgedreht hat, war „xXx“ der Beginn einer Karriere mit internationalem Kolorit. Wie kommt man denn aus Worms nach Hollywood? „Dazwischen lagen noch Berlin, Schauspielchule und die übliche Ochsentour: Theater, Kammerspiele, TV und eine

kleine Kinorolle. Ich hatte das Glück, im richtigen Moment die richtigen Regisseure und Drehbuchautoren kennenzulernen“, sagt Dahn im EXPRESS-Gespräch.

Was war das für ein Gefühl, plötzlich eine Rolle in Hollywood zu haben? „Jetzt bin ich Schauspieler, jetzt habe ich bei Real Madrid gespielt.“ Wie wurden Sie auf die Rolle vorbereitet? „Ich erhielt Waffenausbildung mit scharfer Munition. Einmal schlug ein Geschoss 15 Zentimeter von meinem Fuß entfernt ein.“

Scan: [http://werner-daehn.com/site\\_media/uploads/20051009\\_kexpress.jpg](http://werner-daehn.com/site_media/uploads/20051009_kexpress.jpg)

Magazine: Kölner Express

Circulation: 229.377

## **Super-Agent rettet die Welt**

Translation:

## **Super Agent saves the world**

...and a German has his Hollywood debut in "xXx"

A hot deal: A bald James Bond type won't have to serve jail time if he saves humanity from a group of terrorists. The high tech action movie "xXx - Triple X" was one of the Hollywood blockbusters of 2002; it made 267 million dollars at the box office. Today is the TV premiere of the hardcore agent spectacle on channel Pro7.

Vin Diesel (large picture, Sony Pictures) and Samuel L. Jackson played the lead; the crazy Russian weapon freak who threatens the world was played by the then rather unknown German actor Werner Daehn. It was the breakthrough role for the 38 year old Daehn (small picture), born in Worms, and the begin of an international career. Daehn just finished shooting the action flick "Shadows of the Past" with Steven Seagal.

So how did the actor who was born in Worms, end up in Hollywood? "In-between I moved to Berlin went to drama school and I did the usual stuff: theater, intimate theater, TV and I had a small part in a movie. I was lucky enough to meet the right directors and writers at the right time," says Daehn in the interview with EXPRESS.

How did it feel to suddenly work in Hollywood? "Now I'm an actor, it's like playing for Real Madrid." How did they prepare you for the part? "I got instructed in weaonry with real bullets, once a bullet landed 6 inches away from my foot."